
森友問題で籠池理事長は、3月23日衆参の予算委員会で証言を、本来最初に喚問すべきだ

った当時の迫田英典理財局長（現国税庁長官）、武内良樹近畿財務局長（現国際局長）、は

24日に参考人質疑された。 

まず9億5千6百万円国有地が1億3千400万円で払い下げられた疑惑。2年前の不動産

鑑定書・ごみ処理費用は7千万円だったのに、翌年国は10倍の８億円とごみ撤去費を見積

もったため、ディスカウントされた。これには籠池自身「びっくりした」と証言。 

この破格の値引きが果たして妥当なのか？本当に、9.9ｍの地中深くまでごみが存在し

たのか、常識的にはこの深さで埋設ごみは無いとされており、国の計算には客観的根拠が

ない。 

さて、財務省通達は国有地の購入などには、各地の財務局が購入者の「資金調達能力」

などを厳しく審査するように定めている。 

ところが森友学園に対して財務局は「事務的に審査」をしたが、「はじめからお金がない」

「計画がかなりむちゃくちゃ」（西田昌司自民党参議院議員）な状態だった。その証拠に当

時でも（お金が無く）定期借地を10年から50年！に伸ばしてほしいと財務省に要望して

いたほどだ。それはそうだ、経営していた塚田幼稚園保護者らから訴えられ、財務はガタ

ガタだったはずだ。 

「神風が吹いた」 

 

無茶苦茶な新小学校建設計画に対し、ある時「神風が吹いた」。これが総理（夫人）案件

である。 

全ての森友交渉記録が破棄（なはずないけどね）されたのに、ちゃっかりFAXは残って

いた。それで総理側の「潔白」を証明しようとしたが、総理側の「口利き」疑惑を強める

ものだった。元夫人付き谷査恵子さんノンキャリ官僚が、勝手に森友案件を財務省に問い

合わせる事なんかあり得ない。谷さんが独自に交渉にあたったなどと言い逃れ、責任を擦

り付ける汚いやり方だ。 

 

学園は2011年に小学校設置基準緩和を大阪府に要請、翌年に規制緩和。松井一郎府知

事は2011年11月に就任している。これで幼稚園の実績しかない森友が借入金での小学校

建設申請ができるようになったのだ。あまりに露骨だが、ほぼ一か月で府私学審のお墨付

きをもらうことができた。非「自己所有」での土地と資金という、異例中の異例。 

籠池証人「松井一郎府知事が（はしごを外した）」と。維新議員の名前も多数挙がった。 

『27年９月5日昭恵夫人の講演の後、園長室で、2人きりになったとき「安倍晋三から」

といわれ100万円を渡され、受け取った。それは近くの郵便局に（園の人が）入金した。』 

森友学園で夫人が講演するのも総理公務の補助、となってしまう。 

2006年に教育基本法を改正して森友学園が法律違反ではなくなったのだから、建設し

てどこが悪い、とカゴイケさんは言いたいのだろう。それの旗を振ったのはアベさん自身

だと。全国にモリトモを広めたいと思ったはずだ。なのに裏切られた。 

籠池理事長が歯向かう姿勢を示した途端、5650万円の補助金も返せと国は言ってきた、

３月末に不渡りを出せば、崖っ淵、だがこの「籠池砲」だけで幕引きは絶対に許されない。  

豊中市野田町の国有地8,770平方メートルが対象の土地だ。もともと大阪空港（伊丹空

港）の騒音対策による住居移転で空いた土地だったが、阪神淡路大震災で仮設住宅になっ

た後、再度更地だったものだ。 



アベ案件で政治力が働いたのは疑いようもない、これで首相の首が飛ばないとしたら、

やはり瑞穂の国は特別だとしか言いようがないだろう！ 

 

 

 

 

 

 

写真に出ている藤原工業は維新に献金、橋下知

事時代に22億円の受注。松井現知事、「初めて

知った。」（＊藤原工業は森友学園の要請で国、

府、関西エアポートに３種類の工事請負契約書

を提出した企業） 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
2015年９月４日安倍総理が大

阪に飛ん だ際、大阪北区の海鮮

料理「かき鉄」で。 故冬柴鉄三

次男冬柴大りそな銀行大阪（こ 

こが森友に融資）隣が谷元総理夫

人付きの 上司、今井尚哉秘書官。 

 


